



Adelante

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 13 DE MAYO DEL 2017 "AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN". No. 19. AÑO LIX. 20 Cts. (ISSN 0864-0866). Cierre: 8:00 p.m.

"La madre, esté lejos o cerca de nosotros, es el sostén de nuestra vida".

José Martí

Foto: Oriol Trujillo Prieto



...porque hay amores que no caben en una palabra o en un "título", mucho menos en un día... porque ninguna dedicatoria lograría abrazarte entera en tus entregas... porque puedes ser mami, mamá, tía, abu, madrina, hayas o no pujado hacia la luz, solo a fuerza de amores... hoy quiero regalarte el compromiso-promesa-deseo (que tú me inspirarás a hacer) de besarte todos los días en mi vida, esa en que estás siempre, aun cuando ya no me sientas; esa en la que cada año tendrá 365 segundos domingos de mayo.

¡Feliz vida!

Jornadas por la prevención

Este lunes 15 inicia la semana de reducción de riesgos previa al Ejercicio Meteoro, a desarrollarse los próximos sábado 20 y domingo 21 de mayo, con el objetivo de preparar al país para enfrentar fenómenos y desastres naturales y reducir las vulnerabilidades ante los mismos. Desde el pasado día 8 comenzó la Jornada Nacional de Protección Contra Incendios, que se extenderá hasta el 21. Bajo el lema Prevenir un incendio, tarea de todos, persigue el propósito de fortalecer las normas de conducta en la población, que contribuyan a la disminución de incendios y sus consecuencias.

Foto: O. D. H



¿Por dónde le entra el agua a San Antonio?

Pág. 5



A la pelota con Fidel

Pág. 4

Más de 350 millones de pesos para el desarrollo

Alrededor de 5 000 objetos de obra forman parte del programa de inversiones, reparaciones y mantenimiento que organizó la provincia para su desarrollo integral en el 2017, con el respaldo de más de 350 millones de pesos (moneda total).

Sectores de influencia social como Salud, Educación, Deportes, Cultura y los programas de la vivienda agrupan más del 40 % del capital como muestra del interés por mantener las conquistas de la Revolución en estos sensibles aspectos.

Además de incluir objetivos estratégicos para el desarrollo económico e industrial de Camagüey, el plan da respuesta a cerca de 1 500 planteamientos de la población, recogidos por el sistema de Gobierno en los diferentes municipios, donde destacan los 10 millones de pesos destinados a las comunidades identificadas con más necesidades.

Según Humberto Menéndez Surí, subdirector de inversiones de la Dirección Provincial de Economía y Planificación, otras ramas priorizadas en el plan de la economía son Comercio y Gastronomía, Comunes, Turismo, Recursos Hidráulicos y la esfera agropecuaria.

Para este año se terminarán obras de gran impacto como el policlínico Ignacio Agramonte, el Hotel Guáimaro, la pista de atletismo Rafael Fortún, la segunda etapa del centro educacional mixto del reparto Los Coquitos.



Asimismo se continuarán otras como el Recinto Ferial perteneciente al proyecto La Ciudad Mira a sus Ríos, la rehabilitación de la Conductor Cubano-Búlgara, el proyecto de desarrollo turístico en la cayería norte y la reanimación de Puerto Tarafa, en Nuevitás.

Los municipios más favorecidos serán, incluida la capital provincial, Nuevitás, Florida, Santa Cruz del Sur y Vertientes, sede del acto provincial por el 26 de Julio.

• Félix Anazco Ramos
• Foto: Otilio Rivero Delgado

Foto: O. R. D.



Fútbol: de veras universal

Pág. 7



Foto: L. P. P.

Seguimos dando Taller

Pág. 6

Recibe donativo servicio de ortopedia del "Manuel Ascunce"

El Profesor Eduard Buess, ortopédico suizo dedicado muy especialmente a la artroscopia de hombro, llegó hasta el hospital universitario Manuel Ascunce Domenech, de esta ciudad, para entregar un importante donativo, que incluye instrumentales valiosos y literatura médica.

Desde hace 10 años, el Dr. Buess integra un proyecto de capacitación y cooperación con Ciego de Ávila, provincia que destaca como una de las más avanzadas en el empleo de esa moderna técnica extendida a otros centros cubanos y donde, a su vez, especialistas del mencionado hospital camagüeyano han sido muy bien acogidos y entrenados, actuar que posibilitó la

introducción de esa práctica aquí desde junio del 2016, con muy buenos resultados.

La visita fue breve, pero con saldos favorables para ortopédicos, radiólogos y algunos pacientes que fueron atendidos por el reconocido Profesor, quien prometió regresar.

Fiel defensor de la artroscopia, el Dr. Buess refirió su importancia por ser mínimamente invasiva y se protege el músculo.

El Doctor en Ciencias Médicas Alejandro Álvarez, especialista de Segundo Grado en Ortopedia y Traumatología, y Profesor Titular del "Manuel Ascunce", añadió que este tipo de intervención quirúrgica facilita la recuperación del paciente en menor tiempo, se dis-

minuyen los costos y el período de ingreso hospitalario.

Por los avances observados en los especialistas agramontinos, entre ellos, además, los doctores Carlos Ortega y Erick Hernández González, considera oportuno su apoyo, el que puede fortalecerse en meses venideros, junto a otros profesionales del proyecto.

El Profesor Eduard Buess participó en el XIII Simposio Internacional de Artroscopia, celebrado en el mes en curso, en el cual estuvieron presentes otros científicos de Suiza, Francia, Austria, Canadá y Puerto Rico, así como de varias provincias cubanas, entre estas Camagüey.

• Olga Lilia Vilató de Varona

Foto: O. S. A.



Por nuestro Mayor

Pág. 3